



Jahresbericht 2016 der Präsidentin

Liebe Schausteller, Markthändler, Behörden und Chilbifreunde, es freut mich Sie heute im Restaurant Ochsen in Dietikon begrüßen zu dürfen.

Die Saison 2016 startete eher zurückhaltend, steigerte sich gegen Mitte Jahr und konnte dank den Grossanlässen und dem schönen Herbst als gut eingestuft werden.

Katharina Hoby gestaltete 2 Abschiedsfeiern für:
Gilbert Jeanneret und David Paustian.

Wir starteten mit einem wunderschönen Wallfahrtstag nach Flüeli Ranft. Bei strahlendem Sonnenschein versammelten sich zahlreiche Mitglieder und Sympathisanten. Im Anschluss an die Führung zum Geburtshaus, zum Wohnhaus und die Klause von Bruder Niklaus, wurde in der Flüeli-Kapelle ein Gottesdienst gefeiert. Wiederum mit Pfarrerin Katharina Hoby und Pfarrer Adrian Bolzern zusammen. Sie gaben uns viele gute Gedanken und Gottes Segen für die Saison 2016 mit.

Anschliessend durften wir alle zusammen im Restaurant Pax Montana ein feines Mittagessen geniessen, wobei auch der gesellige Teil nicht zu kurz kam.

Herzlichen Dank Claudio Lötscher für das Organisieren.

Das 2. Highlight am 16. Juni 2016 war die Sonderaudienz bei Papst Franziskus in Rom. Empfangen wurden Schausteller, Markthändler und Circus Angehörige aus ganz Europa.

Nebst der Audienz, für die sich übrigens der Heilige Vater fast einen ganzen Morgen Zeit nahm, stand auch eine interessante Führung durch

die Räume der Schweizer Garde, die Besichtigung des Petersdoms und das Durchschreiten der Heiligen Pforte auf dem Programm.

Im Alleingang konnten einige Sehenswürdigkeiten entdeckt werden.

Nach einem gemeinsamen Nachtessen aller Schweizer Pilger machten sich die Ersten bereits wieder auf die Heimreise.

Ein grosses Dankeschön an Katharina Hoby und Adrian Bolzern für die Organisation.

Ich besuchte ein paar Gottesdienste, je nach Möglichkeit.

Zum Beispiel, in Wetzikon. Der Gottesdienst mit musikalischer Begleitung von Marco Gottardi, konnte dank diversen Sponsoren im üblichen Rahmen durchgeführt werden. An dieser Stelle noch einmal ein herzliches Dankeschön allen Gönnern.

In Basel fand der Gottesdienst auf der Kaserne statt, im Autoscooter von Rolf und Christa Walser, danke Christa und Rolf. Wie immer, schön und kühl. Anschliessend durften wir uns in der Pizzeria von Franc Wetzel aufwärmen. Er offerierte uns Pizza und Getränke. Herzlichen Dank Franc. Peter Howald sponserte Schinkengipfeli und Chäschrüechli, herzlichen Dank Peter.

Was wäre ein 1. Advent ohne Conelli-Gottesdienst. Die Einstimmung auf die Adventszeit ist einfach super.

Mein Dank geht speziell an Katharina Hoby für Ihre Einsätze, seien es Krankenbesuche, seelsorgerische Gespräche, Trauerbesuche und Telefonate, Abdankungen, Taufen und Gottesdienste etc. etc.

Herzlichen Dank an meine Vizepräsidentin, meinen Kassier, meinen Sekretär und meinen Beisitzer für die geleistete Arbeit im vergangenen Jahr. Danke, dass ihr trotz eurem eigenen Geschäft noch Zeit findet für diese ehrenamtliche Tätigkeit.

Herzlichen Dank an alle Mitglieder, Gönner, und Kirchgemeinden, für die finanzielle Unterstützung.

Ein besonderer Dank geht an die Konferenz der reformierten Kantonalkirchen für Ihre Unterstützung.

Ein Dank an alle Autoscooter-Besitzer und den Circus Conelli, welche im vergangenen Jahr ihr Unternehmen für einen Gottesdienst zur Verfügung gestellt haben.

Unser eingespieltes Team stellt sich den neuen Aufgaben, welche das neue Jahr bringen wird.

Die TPSC-Präsidentin

Bea Mathys Büttiker

Schaffhausen, 16.2.2017